



POSTE CONTRACTUEL : COORDONNATEUR/COORDONNATRICE

Le Festival international des écrivain.e.s de Winnipeg, établi en 1997, est une organisation à but non-lucratif dynamique qui croit au pouvoir rassembleur des livres, des idées et des communautés. Nous sommes les hôtes de deux festivals – THIN AIR/Livres en fête à l'automne et THIN AIR KIDS/Livres en fête juniors en février – en plus d'un micro-ouvert mensuel, un projet de poésie en avril, une série d'atelier d'écriture, et un éventail de projets spéciaux.

Notre équipe est petite mais forte et nous sommes à la recherche d'un.e passionné.e des livres pour appuyer Livres en fête 2023, notre composante francophone de THIN AIR 2023, qui se déroulera du 20 septembre au 18 octobre.

Notre nouveau Coordonnateur ou nouvelle Coordonnatrice correspondra avec les auteur.e.s, éditeur.rice.s et partenaires communautaires francophones; aidera à finaliser et deliverer la programmation d'auteur.e.s francophones; assurera la liaison avec les publics francophones pour faire la promotion de notre programmation francophone.

Une facilité en français est essentielle pour ce rôle, tout comme des compétences en communication (écrite et orale) ainsi qu'une facilité à naviguer les milieux numériques. Notre équipe est principalement anglophone, donc la capacité de communiquer en anglais sera aussi nécessaire.

CONTRAT : 3 juillet au 31 octobre 2023, 15h à 20h/semaine, horaire flexible, structure de travail hybride (principalement virtuelle avec quelques rencontres en personne)

RÉMUNÉRATION : 4000 \$

DATE LIMITE POUR POSTULER : 2 juin 2023

Les candidatures en ligne sont acceptées jusqu'au 2 juin 2023.

Accédez au formulaire de candidature via QR ou visitez thinairwinnipeg.ca.



WIWF est engagée pour le respect de valeurs d'équité, diversité, inclusion et des droits humains, et nous accueillons les candidatures de personnes membres de groupes ayant historiquement fait face à des barrières historiques/culturelles à l'équité.

WIWF se trouve sur le territoire visé par le traité no 1, les terres traditionnelles des peuples anishinabé, cri, oji-cri, dakota et déné, et la patrie de la nation métisse.



624-100 ARTHUR STREET, WINNIPEG, MB CANADA
204.927.7323 INFO@THINAIRWINNIPEG.CA | THINAIRWINNIPEG.CA

CONTRACT POSITION: COORDONNATEUR/COORDONNATRICE

The Winnipeg International Writers Festival, established in 1997, is a lively non-profit which believes in books, ideas, and community. We now host two festivals—THIN AIR/Livres en fête in the fall and THIN AIR KIDS/Livres en fête juniors in February—as well as a monthly open mic series, an April poetry project, a series of writing workshops, and a handful of special projects.

Our small-but-mighty team is seeking an energetic book lover to join us in support of our **French-language component** of THIN AIR 2023, which will run Sept 20 through Oct 18.

Our new Coordonnateur or Coordonnatrice will be

- corresponding with francophone writers, publishers, and community partners;
- finalizing and delivering programming of featured francophone writers; and
- connecting with francophone audiences to promote our French-language programming.

Facility in French is essential, as are strong communication skills (written and oral) and facility in online settings. Our team is primarily anglophone, so being able to communicate in English will be necessary.

CONTRACT: July 3 through October 31, 2023, 15-20 hours/week, flexible schedule, hybrid work structure (primarily virtual with some in-person meetings)

CONTRACT VALUE: \$4000

APPLICATION DEADLINE: June 2, 2023

Online applications accepted through June 2, 2023.

Access the application form via QR or visit thinairwinnipeg.ca.



WIWF is committed to upholding the values of equity, diversity, inclusion, and human rights, and we actively welcome applications from members of groups who have experienced historical and/or cultural barriers to equity.

WIWF is located on Treaty 1, the traditional lands of the Anishinaabeg, Cree, Oji-Cree, Dakota, and Dene Peoples, and homeland of the Métis Nation.